与那国中 学校通信 さわなか与中 第6号

地区中体連選手激励会

5月28日(土)、29日(日)に先行開催のテニス競技を皮切りに6月3日(金)から地区中体連夏季総体が始まります。そこで、5月25日(水)、選手激励会が行われ、大会に出場するテニス部、バトミントン部の生徒が決意表明を述べました。そして、徳吉文也さんの大太鼓に合わせて、湧川雄飛さん率いる与中応援団が熱いエールを送り、健闘を祈りました。

3年生にとっては、最後の中体連大会になります。 気持ちを落ち着けて、平常心で臨んでください。悔いを残さないような闘いをしてきてほしいと願っています。「バインディ!さわやか与中生!健闘を祈る!」



真剣!合同避難訓練実施

5月23日(月)、保・幼・小・中合同の地震津波を想定した避難訓練が行われました。9時45分の地震発生の放送から2次避難場所(運動場)への集合、3次避難場所(測候所)への駆け足での移動、保育園児の引率・運搬など。どの場面も「おかしもち」の約束をしっかりと守り、機敏に行動することができました。東小浜功尚消防団長から「今回の避難訓練は、13分で避難することができ、大変良かった。与那国島でもいつ起きるかわからない地震や

津波に対し家庭でも緊急時の話し合いをしてほしい。」と講評がありました。



開講!『どうなんタイム』郷土学習

今年度も与那国島の伝統文化を学習できる最大のチャンス「どっなんタイム」郷土学習の開講式が行われました。舞踊、三線、織物、棒座、与那国語の5コースで8名の講師が関わってくれます。生徒のみなさん、昭和61年に国の無形文化財に指定された与那国島の伝統芸能にふれて新たな自分探しの発見をしてみては、どうでしょうか。



教材備品の寄贈がありました

先日、譜久嶺和沙さんのお母さんを通して、大寛 組から学校教材の寄贈がありました。コップ30個、 コーナープレート50個、三角コーン30個、水管 1個、立て看板多数です。学校に必要なものばかり で、大変重宝する品々です。地域の方々に感謝して、 毎日の学校生活を有意義のあるものにしていきましょう。